

ABSTRAK

Hidayah, Efi Nur. 2023. *Ketidakadilan Gender Terhadap Perempuan dalam Novel Yuni Karya Ade Ubaidil dalam Kajian Kritik Sastra Feminis*. Skripsi. Lamongan: Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Islam Darul Ulum Lamongan, Dosen Pembimbing (1) Dr. H. Sariban, M.Pd, Dosen Pembimbing (2) Hendrik Furqon, M.Pd.

Kata Kunci: Kritik Sastra, Feminis, Ketidakadilan Gender, Novel *Yuni*.

Dalam penelitian ini, peneliti akan melakukan tindak penelitiannya pada masalah ketidakadilan gender yang dialami oleh para tokoh perempuan. Hal tersebut dilatar belakangi oleh adanya asumsi bahwa kritik sastra feminis berusaha memperjuangkan agar perempuan mencapai persamaan hak-hak yang legal secara ekonomi, sosial dan budaya. Artinya, aliran ini menolak segala bentuk diskriminasi terhadap perempuan. Selain itu yang melatar belakangi penelitian ini adalah adanya perjuangan perempuan untuk mendapatkan hak dan keadilan yang selama ini diingkari dalam novel ini.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengungkapkan (1) mendeskripsikan bentuk ketidakadilan gender terhadap perempuan dalam novel *Yuni* karya Ade Ubaidil. (2) mendeskripsikan faktor yang mempengaruhi terjadinya ketidakadilan gender terhadap perempuan dalam novel *Yuni* karya Ade Ubaidil. (3) mendeskripsikan dampak dari ketidakadilan gender terhadap perempuan dalam novel *Yuni* karya Ade Ubaidil.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Adapun metode yang dipakai adalah metode penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik baca, simak dan catat, sedangkan teknik analisis datanya menggunakan teknik analisis data secara umum yang terdapat dalam penelitian kualitatif. Novel *Yuni* dipakai peneliti sebagai sumber data primer. Instrumen penelitian ini berupa korpus data. Sedangkan sumber data sekundernya adalah buku-buku bacaan yang menunjang penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya ketidakadilan gender yang dialami oleh tokoh perempuan dalam novel *Yuni*. Berdasarkan analisis kritik sastra feminis serta karakter tersebut di alami oleh tokoh *Yuni* dalam memperjuangkan hak-hak perempuan. (1) ditemukan sejumlah 19 data mengenai bentuk ketidakadilan gender, (2) ditemukan sejumlah 9 data mengenai faktor ketidakadilan gender, dan (3) ditemukan sejumlah 8 data mengenai dampak dari ketidakadilan gender.